

Pressemitteilung

14. Dezember 2023

Marc Oliver Häning
Duisburg Business & Innovation GmbH
Telefon: 0177 813 081 3
E-Mail: haenig@duisburg.business

Klöckner & Co SE verlegt Firmensitz

Trotz intensiver Bemühungen und attraktiver Angebote entscheidet sich der traditionsreiche Stahlhändler für einen Standortwechsel

Duisburg, 14. Dezember 2023. Die Klöckner & Co SE, die seit ihrer Gründung im Jahr 1906 ein wichtiger Teil der lokalen Wirtschaftslandschaft und der industriellen Geschichte Duisburgs ist, wird ihren Hauptsitz aus der Stadt verlegen. Die Duisburg Business & Innovation GmbH (DBI) bedauert den Weggang eines so prägenden Unternehmens.

In Zusammenarbeit mit der Stadt Duisburg und der GEBAG unternahm die DBI erhebliche Anstrengungen, um den Stahl- und Metallhändler am Standort zu halten, einschließlich attraktiver Angebote für einen möglichen neuen Standort auf den „Duisburger Dünen“. Diese Bemühungen konnten die Verlegung des Klöckner-Hauptsitzes jedoch nicht verhindern.

„Während wir diese unternehmerische Entscheidung bedauern und respektieren, sehen wir den Weggang von Klöckner als Ansporn, sowohl bestehenden als auch neuen Unternehmen in Duisburg weiter bestmögliche Rahmenbedingungen und Services zu ermöglichen“, erklärt Rasmus C. Beck, Geschäftsführer der DBI. „Unser Fokus liegt weiterhin darauf, ein attraktives Umfeld für Unternehmen zu schaffen, indem wir die Gewerbesteuer weiter senken, unsere Zukunftsstandorte in eigener Hand entwickeln sowie die infrastrukturellen Bedingungen und Services für Unternehmen in der Stadt kontinuierlich weiter optimieren.“

„Die historische Verbindung zwischen Klöckner & Co und Duisburg und das soziale Engagement des Unternehmens in Marxloh bleiben bestehen, trotz der Entscheidung, neue Wege zu gehen“, erklärt Oberbürgermeister Sören Link. Und Michael Rüscher, Wirtschaftsdezernent der Stadt Duisburg, fügt hinzu. „Wir blicken dankbar auf die gemeinsame Geschichte zurück und wünschen Klöckner alles Gute für die Zukunft.“